El propio Imperialismo Americano en una guerra centra Colombia y Venezuela, por la creacion de la Republica de Zulia veria en esa "Republica" completamente en sus manos, bajo el directo control de la Gulf Oil Co.

En la lucha por la hegemonia y la conquista de nuevos mercados en la America del Sur, el Imperialismo Yanqui no descuida fortalecer sus posiciones en el Peru, donde el Imperialismo Ingles tiene fuertes bases. Para este fin los EEUU. empiezan nuevas maniobras, El Secretario de Estado Mr. Hull, en su estancia en Lima, devuelta de la Conferencia Pan-Americana, ha declarado que, "NINEGUNA DELEGACION FUE MAS HABIL Y DE MAYOR INFLUENCIA QUE LA PERUANA" apesar de que la delegacion colombiana amdicha conferencia, por medio de su representante Alfonso Lopez (presidente electo de Colombia) ha defendido los intereses de Wall St. y arengado contra el Imperialismo Imgles en tal forma que, el del Cado americano Mr. Branden déjo: "ALFONSO LOPEZ HA DEFENDIDO FIEIMENTE LA NUEL VA POLITICA DE LOS EE.UU." y que "LA DELEGACION DE LOS EE. UU. MISMA NO PODIA HABER EXPRESADO MEJOR SU PENSAMIENTO SOBRE LA POLITICA DEL GOBIERNO DE ROOS.

El proyecto para la realizacion de la proxima safra Conferencia Economica en Lima, asi como la declarcion del Secretario Mr. Hull, hizo gran efecto en os grupos burgues-terratenientes conservadores de Colombia. El periodico de conservadores EL Pais, protesta contra la simpatia de los EEUU para con Peru, calificando esa simpatia como una "CRUELDAD E INGRATITUD PARA CON COLOMBIA QUE HABIA DADO TANTAS CONCESIONES A LOS KE.UU." (New York Times Febrero 29).

Las guerras colombo-venezolana y colombo-peruana traeran tambien toda una serie de agudizamientos de las cuestiones en litigio en los demas países suramericanos como Ecuador y Peru, Ecuador y Colombia, Peru y Brazil, etc. (territorio del Acre), etc.

Tanto en Colombia como en Peru se desarrolla fuertemente la propaganda chauvinista patriotera por la defensa de la"patria" cantada por los partidos burgues-terratenientes y jefecillos pequenos burgueses. En Colombia el "unirista" Eliezer Gaitan propaga que, la "causa de Colombia es justa" mientras que Haya de la Torre en Peru deftende con todas sus fuerzas"la justeza de la causa peruana. Los burgues-terratenientes de ambos paises procuran en las guerras uno de los medios de provocar el "patriotismo" entre las masas pequeno-burguesas, preparando el terreno para el mas sangriento aplastamiento del movimiento revolucionario de los obreros y campesinos. Para esto el gobierno colombiano ha i instituido cursos militares obligatorios en las Universidades y escuelas. El zobierno "democratico" de este país lanza decretos prohibiendo a la prensa comentarios sobre actividades guerreras, asi como desencademando un fuerte terror contra el movimiento revolucionario y contra el PC, especialmente en las regiones de Santander, El Chocho, Viota, y Nilo. Las luchas campesinas son sofocadas en sangre, pueblos enteros son quemados por el gobierno burgues-terrateniente; centenares de comunistas y obreros revolucionarios son encarcelados. Las casas obreras registradas, el candidato a las elecciones presidenciales por el PC de Colombia, camarada Eulogio Timote, se encuentra procesado, con el pretexto de haber tomado parte en la lucha de las masas indigenas contra la expropiacion de sus tierras, por los terratenientes y en la cual fue muerto un oficial de la policia. El consejal comunista , en Viota, CAMARADA MERCHAN, asi como tambien el companero Arana, son condenados a trabajos forzados en las colonias. penales.

Los preparativos de guerra se apresura an dichos paises. El gobierno de Colombia ha aumentado el efectivo del ejercito y ha adquirido con los fondos arbitrados por los impuestos de "cuota militar" y"defensa nacional" el mas variado material guerrero. Ultimamente Colombia ha comprado en Italia 3 nuevos cruceros, asi como camiones, aviones, etc. y esta en tramitaciones con una